
令和元年度の主な事業報告

投げかけてくれます。そして最後には、新型コロナウイルスの襲来、子ども達には影響は無いのか、

どんな症状になるのか、なんてどうしたらいいの、手洗いだけでいいの、保育園はなぜ開けているの、

他府県は休園なのに大丈夫なの。いつも保育園は忘れられてるのかな、子は国の宝じゃないのと

心配ばかりの１年でした。頑張っても何も報われない保育者たちにエールを。

月 月初め 途中入園 合計 月 月初め 途中入園 合計

4 101 101 10 104 104

5 102 102 11 106 106

6 102 102 12 105 105

7 103 103 1 104 104

8 103 103 2 104 104

9 103 103 3 102 102

月 月初め 途中入園 合計 月 月初め 途中入園 合計

4 10 10 10 11 11

5 10 10 11 12 12

6 9 9 12 12 12

7 11 11 1 11 11

8 10 10 2 13 13

9 11 11 3 12 12

しいですか、失礼に思われますか、批判されますか。私たちは誰のために保育をしているのでしょう

　　　　令和元年度入園（途中入園）児童(フジ保育園)

          令和元年度入園（途中入園）児童(まちなかフジ保育園)

社会福祉事業 　　　　　　　社会福祉法人フジ福祉会

令和元年度事業報告

 平成から令和の時代の変わりました、昭和・平成・令和と永年保育に携ってきた方たちはその時の、

時代の流れに乗りまた、波に乗り遅れる日々を送ってきま今年度で「子ども子育て支援新制度」が

５年の歳月が過ぎ令和２年度はまた新しい「子ども子育て新制度」が開催されます、国で県で市町で

決定されたような事項が報告されその制度に巻き込まれます、意見は言っていきましょう、恥ずか

令和元年度は、三重県私保連ガイダンスと三重県社協の保育人材センターの共同開催にさせていただ

10月から消費税が10％になり、保育料が無償化になりました、事務手続きが増えました。委託費

の変更、副食費の回収手作業か、引き落としか、手数料はと多くの難問に国はこれでもかと問題を

ように考えてます。

・フジ保育園改築

・保育士の補足

保護者・行政・経済のためでしょうか。未来の大人になっていく子ども達のためでいいんじゃないで

しょうか。でも、子ども達を保育するにも保育士が足りません。

きました、潜在保育士・介護・障害・と多種多様の人たちに期待をしましたが本命の現役学生の

数が多くなく、残念な結果になってしまいました、次年度も同じ開催ですがより多くの方を集める


